

Pengumpulan data ini dilakukan di Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya . Peneliti memperoleh data dari para Dosen Jurnalistik Fakultas Dakwah dan komunikasi sebagai informan kunci dalam penelitian ini.

Nilai perhatian Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya terhadap Etika Jurnalistik Islam.

Dengan berfariasinya media di indonesia ini maka minat masyarakat untuk bekerja dimedia sangat tinggi terutama sebagai jurnalis, maka dari itu berbagai macam karakter setiap wartawan itu berbeda.

Seperti yang telah dijelaskan pada latar belakang masalah bahwa setiap individu mempunyai persepsi yang berbeda dalam hal perhatian atau dengan kata lain selalu tidak ada keseimbangan antara individu yang satu dengan individu yang lain.

Salah satunya adalah nilai perhatian Dosen Jurnalistik Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya, nilai perhatian tersebut dibedakan menjadi dua yaitu faktor eksternal dan faktor internal, dimana perhatian itu di ungkapkan karena gerakan, intensitas (keaktifan), kebaruan (satuhal yang menarik untuk di informasikan) dan pengalaman antara individu satu dengan individu yang lain tidak sama, tergantung masing-masing individu. Berikut wawancara dari ketiga informan sebagai berikut :

“Wartawan itu profesi panggilan hati nurani menyampaikan kabar kepada masyarakat tentunya kabar yang positif masyarakat pertama untuk meningkatkan kecerdasan warga memberikan informasi kemudian ada nilai edukasinya tapi sekaligus wartawan melaksanakan tugas sebagai kontrol sosial kepada masyarakat termasuk pada pemerintah karna itu wartawan yang baik tidak hanya meliput tetapi juga menyampaikan informasi tetapi juga bisa mendewasakan halayak banyak, seperti pembaca pemirsa supaya tau apa yang terjadi, ada unsur mendidik edukasih bagian dari tugas pres tugas jurnalistik dan tugas jurnalistik di perankan oleh seorang jurnalis, meskipun ada sekarang ini citizenem jurnalizem jurnalis tentang warga negara mereka juga punya hak untuk menyampaikan berita , unsur mendidiknya harus di tekankan fungsinya edukasi dan menghibur kemudian memberikan informasi semuaitu tidak bisa ditawar pada profesi wartawan.”⁵¹

Menurut pak Didin salah satu dosen jurnalistik, bahwasanya wartawan itu profesi panggilan hati nurani menyampaikan kabar kepada masyarakat tentunya kabar yang positif masyarakat, untuk meningkatkan kecerdasan warga memberikan informasi tapi sekaligus wartawan melaksanakan tugas sebagai kontrol sosial kepada masyarakat termasuk pada pemerintahan. Hal ini juga di jelaskan oleh Ibu Marta sebagai berikut.

“Wartawan itu agen of change agen perubahan di belahan dunia mana saja ya jurnalis itu agen perubahan jadi kenapa di sebut begitu karna dia membawa misi perubahan untuk menyampaikan kebaruan di berbagai bidang kepada masyarakat masyarakat kalau di komunikasi audien kan kenapa di sebut audien karna untuk mendapatkan informasi tidak harus mengeluarkan uang kembali lagi ke agen perubahan media itu mempunyai peran kuat mempengaruhi audien atau dsimasyarakat ini jadi dulu ada beberapa fungsi yang dibawa media seperti hiburan dan memberi pemberitaan dan pandangan misalnya tentang politik mana partai politik yang baik dan mana partai politik yang kurang baik,berkenaan dengan pengetahuan si wartawan memberikan

		Indonesia dan menyatakan plagiat sebagai suatu perbuatan yang hina.	
2	Bertanggung jawab	Wartawan Indonesia melakukan pekerjaan dengan perasaan bebas yang bertanggung jawab atas keselamatan umum, ia tidak menggunakan jabatan dan kecakapannya untuk kepentingan sendiri.	<p>وَاتَّقُوا فِتْنَةً لَا تُصِيبَنَّ الَّذِينَ ظَلَمُوا مِنْكُمْ</p> <p>شَدِيدُ الْعِقَابِ</p> <p><i>Dan peliharalah dirimu daripada siksaan yang tidak khusus menimpa orang-orang yang lalim saja di antara kamu. Dan ketahuilah bahwa Allah amat keras siksaan-Nya. (Al-Anfal:25)</i></p>
3	penyampaian	Wartawan Indonesia meneliti kebenaran sesuatu berita atau keterangan sebelum menyiarkan. Dalam tulisan yang menyatakan pendapat tentang sesuatu kejadian.	<p>يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا كُونُوا قَوَّامِينَ لِلَّهِ شُهَدَاءَ بِالْقِسْطِ وَلَا يَجْرِمَنَّكُمْ شَنَاٰنُ قَوْمٍ هُوَ أَقْرَبُ لِلتَّقْوَىٰ وَاتَّقُوا اللَّهَ إِنَّ اللَّهَ خَبِيرٌ بِمَا</p> <p><i>Hai orang-orang yang beriman, hendaklah kamu jadi orang-orang yang selalu menegakkan (kebenaran) karena Allah, menjadi saksi dengan adil. Dan janganlah sekali-kali</i></p>

selanjutnya dalam penulisan skripsi ini adalah konfirmasi atau perbandingan antara temuan yang ada dilapangan dengan teori yang sudah ada relevansinya atau kesesuaian dengan temuan tersebut.

Berdasarkan hasil temuan data dalam penelitian ini menunjukkan bahwa mayoritas atau sebagian besar wartawan yang ada di semua media

Adanya perbedaan persepsi wartawan ini dipengaruhi oleh kebutuhan, pengalaman dan termasuk apa yang ada didalamnya faktor fungsional dan struktural antara setiap wartawan tidak sama.

Dari uraian tersebut menunjukkan bahwa orang membentuk situasi untuk dirinya, bukan dirinya yang dibentuk oleh situasi, karna yang menunjukkan persepsi bukan jenis atau bentuk stimuli tetapi karakteristik orang yang memberikan respon pada stimuli tersebut.

Hasil ini sesuai dengan teori yang dipelajari proses psikologi yang mendasari pernyataan sikap dan perubahan sikap melalui komunikasi, yaitu teori penelitian sosial yang di cetuskan oleh Sherif dan Hovland (1961). Dalilnya berdasarkan teori bahwa orang membentuk situasi yang penting buat dirinya, jadi dia tidak ditemukan oleh situasi. Pembentukan faktor situasi ini mencakup faktor internal (sikap, motif, pengaruh pengalaman masa lalu) dan faktor eksternal (objek, orang-orang dan lingkungan fisik).

Menurut Sherif dan Hovland bahwa dalam menilai manusia membuat diskriminasi dan kategorisasi stimulus-stimulus dengan cara melakukan

perbandingan antara berbagai alternative dan salah satu alternatifnya adalah refrensi internal atau situasi yang disusun oleh individu untuk menilai stimulus-stimulus yang datang dari luar. Pembentukan penilaian standart internal ini di pengaruhi oleh pengalaman individu yang bersangkutan dengan stimulus. Pengaruh dari patokan-patokan tingkat keterlibatan ego atau pun yang lainnya. Dengan katalain manusia akan membuat penilaian terhadap sesuatu dipengaruhi oleh beberapa faktor, yang mana faktor tersebut berkaitan langsung dengan persoalannya.

Sebenarnya dalam ilmu komunikasi terdapat ratusan teori atau model yang berhubungan dengan psikologis. Dimana setiap teori mempunyai kelebihan dan kekurangannya masing-masing. Setiap model komunikasi dapat diukur berdasarkan manfaatnya. Selain itu pola komunikasi bila dilihat dari prsepektif yang berbeda maka akan berbedapula pengertiannya. Untuk itu semua orang dapat membuat model komunikasi yang berpijak pada model-model atau teori yang sudah dikembangkan oleh pakar yang terdahulu.